

SESSION D'ENSEIGNEMENTS ET DE PRIERE DE L'ANNEE 2019 24^{ème}

Jour

Thème principal : « ...Travaillons de mieux en mieux à l'œuvre du Seigneur » *1 Corinthiens 15 : 58*

Sous thème : les ennemis du service divin

Orateur : Pasteur Dramane YANKINE

Texte :

Nous avons vu dans les enseignements passés des ennemis majeurs de notre service Chrétien que sont l'orgueil et le découragement. Outre ces deux exemples, d'autres obstacles peuvent s'ériger en des ennemis de notre service chrétien :

— La considération de nos faiblesses : En devenant enfant de Dieu, nous devons tourner nos regards sur Jésus Christ et nos sur nos faiblesses, nos limites et nos incapacités. Le Seigneur veut nous utiliser tel que nous sommes pour accomplir de grandes choses et pour la gloire de son nom. De même que Dieu a utilisé Gédéon malgré qu'il se disait petit, venant de la plus petite famille et de la plus petite tribu, Dieu veut en faire autant pour nous si nous nous abandonnons entièrement entre ses mains et si nous le laissons-nous utiliser.

— La mauvaise gestion des conflits et des mésententes : nous devons prendre garde aux conflits car ils peuvent détruire l'unité et le travail au sein d'une assemblée. Il

convient donc en temps de conflit de savoir écouter sans parti pris, de chercher la solution et de prier afin que Dieu nous aide à avancer. Nous devons aussi savoir reconnaître nos erreurs lorsque nous sommes en tort, nous excuser et proposer des solutions.

— La négligence de notre vie spirituelle : il existe un lien étroit entre notre vie spirituelle et la qualité de notre service pour le Seigneur. Il est donc important de ne pas négliger sa vie spirituelle ; nous devons aussi vivre dans la crainte de Dieu tous les jours. Nous voyons l'exemple de Samson dans le livre de Juges qui négligea sa vie de serviteur consacré à l'Éternel au point d'aller épouser une fille du camp ennemi. Cela fut la cause de son échec dans l'accomplissement de la mission que le Seigneur lui avait confiée. Veillons donc sur notre vie spirituelle afin de ne pas être aveuglé par le diable et endurci par le péché.

— Le refus de se soumettre à l'autorité de l'église : nous avons le devoir de nous soumettre à l'autorité de l'église dans laquelle nous sommes car rejeter cette autorité équivaut à rejeter l'autorité de Dieu lui-même. Comme exemple, nous voyons dans le livre de Nombre il y'a eu un conflit qui opposa Aaron, Myriam et Moïse. Aaron et Myriam contestèrent l'autorité de Moïse et Dieu frappa Myriam de lèpre. Faisons attention pour ne pas tomber

sous la colère de Dieu. Ne contestons pas son autorité, soyons humbles.

COMMENT ÉVITER CES ENNEMIS ?

Il faut avoir les yeux constamment sur le Christ, vivre loin du péché et dans la crainte du Seigneur. Si nous agissons ainsi, l'orgueil, le découragement et les autres ennemis n'auront jamais raison sur nous.